

Une innovation mondiale pour la société rémoise Cryotera®



REFLETSACTUELS.FR 14 MARS 2024



À l'occasion du Salon Franchise Expo qui se tient ce week-end à Paris, Cryotera®, implantée à Bezannes et spécialisée dans la cryothérapie, dévoilera une innovation mondiale : "Cryotera on the way".

Il s'agit d'une unité mobile de récupération spécialement conçue pour les sportifs. Cette initiative revêt une importance particulière dans le contexte des Jeux Olympiques Paris 2024 et de la Coupe d'Europe de football. « *L'année dernière, nous avons été sollicités par plusieurs entreprises, fédérations ou équipes nationales à la recherche d'une solution mobile en cryothérapie corps entier, mais nous ne pouvions pas y répondre* », explique Guillaume Bouchet, co-fondateur de Cryotera®. « *Le lancement de cette nouvelle offre complète et modulable représente une opportunité exceptionnelle, surtout en cette année où la santé et la performance des sportifs de haut niveau seront au centre de l'attention*».

L'unité mobile "Cryotera® OTW" est un véritable pôle de récupération ambulante. Elle comporte une gamme complète de technologies de pointe destinées à accompagner les athlètes dans la réalisation de leurs objectifs sportifs. Ces équipements visent non seulement à favoriser la récupération musculaire et à prévenir les blessures, mais aussi améliorer le sommeil ou encore réduire les inflammations et douleurs.

En plus de cibler les clubs sportifs et les fédérations, les fondateurs du premier réseau de franchise spécialisé dans la cryothérapie souhaitent intéresser les collectivités et les entreprises organisant des événements sportifs ou culturels, voire des séminaires axés sur le bien-être des équipes.